



音威子府小中学校 学校だより 令和7年11月28日発行 第8号 文責 小野寺 桂一

## 音威子府村文化祭に参加しました！



11月1日（土）に音威子府村では、文化祭が開催されました。音威子府小中学校の児童生徒は、大切な「もの」（合唱）「校歌」（合奏）を保護者の皆さんや、多くの村民の皆さんに披露しました。学芸祭とは違う発表の場をもつことができたことは、表現力を高める効果があったと感じます。ご声援ありがとうございました。また、YOSAKOIを愛する先生方による「南中ソーラン」、「有志発表」の機会を大野流聖さんが発案し、小中の児童生徒と先生方、前任者の土田先生が一つになった「Believe」（ピアノ演奏）「群青」（合唱）、弾き語り都道府県歌唱がステージを華やかにしました。芸能発表以外にも「作品展」が行われ、以下の児童生徒が賞に選ばれました。音威子府村の人たちが一堂にして行われた文化祭。晩秋の芸術を十分に楽しむことができました。



### ★村文化祭展示作品★

#### 【村長賞】

安田茉白さん（中1）  
名徳幸祐さん（小1）

#### 【教育長賞】

大野星藍さん（中1）  
越智穂果さん（小4）

#### 【校長賞】

小野寺紘生さん（中1）  
南明日菜さん（小6）

## 10月29日（水）「食育」の学習

10月29日（水）に音威子府村保健福祉センター 栄養士川村 麻未さんに来校いただき、「食育」の学習を行いました。小学1～4年生は「おやつの食べ方」について、小学6年生と中学生は「成長期の栄養」（特にカルシウム）について学びました。

様々な経験を通じて「食」に関する知識と「食」を選択する力を身に付け、健全な食生活を実践できる人になってくれることと思います。



## 10月30日（木） インターネット安全教室



10月30日（木）小学4・6年生と中学生が、ネットの被害者・加害者にならないために「インターネット安全教室」をうけました。ネット依存・ネットいじめ・ネット誘引・ネット詐欺などの実態と、その対処法や予防策を学びました。その中で、「リスクの発見、リスクの見積もり、リスクへの対応」を知ることから、自分が取るべき行動を実践しようとする意識を高めています。



今年度、「児童が協力し合いながら、花などの植栽活動を通して、命の大切さや思いやりの心を育むこと」を目的として、人権擁護委員会からの要請を受け、本校の小学校が「人権の花活動」に取り組みました。

その取組に対して、11月12日（水）感謝状が贈呈されました。

11月の「つどいタイム」の一場面です。児童生徒会から「校内放送の曲募集」について・生活常任委員会から「12月の生活目標」について、学習常任委員会から「図書館レクの実施日」についての連絡と、村文化祭展示作品の表彰を行いました。



## 12月の主な行事予定

- 1日（月）安全点検日 街頭指導（～3日）
- 3日（水）薬物乱用防止教室（中学校）  
放課後スポーツクラブ
- 4日（木）A日課 クリスマス集会（小学校）  
常任委員会
- 8日（月）スクールカウンセラー来校
- 10日（水）つどいタイム 放課後スポーツクラブ
- 11日（木）A日課
- 12日（金）A日課 集団下校訓練（5時間授業）  
分掌・小中会議
- 17日（水）放課後スポーツクラブ
- 18日（木）A日課
- 23日（火）2学期終業式 校内研修
- 24日（水）冬季休業（～1/14）
- 29日（月）学校閉庁日（～31日）

今年度の冬休み期間は、12月24日（水）～1月14日（水）です。年末年始の12月29日（月）～1月4日（日）は、学校閉庁日となっております。ご承知おきください。

